



広報

たまつくり

第66号

昭和39年12月1日 每月1回1日発行
昭和38年1月23日第三種郵便物認可

△ことしも、歳末だけあい運動が行なわれます、だれもがそろつて明るい正月を迎えることができるよう、恵まれない人たちに愛の手をさしのべましよう。

△12月は、交通事故のもつとも起りやすい時期です。運転者も歩行者も、歳末のいそがしさに追われて、気のゆとりを失っていますとくに、事故の多い道路の横断には、十分気をつけましょう。

△12月は、交通事故のもつとも起りやすい時期です。運転者も歩行者も、歳末のいそがしさに追われて、気のゆとりを失っていますとくに、事故の多い道路の横断には、十分気をつけましょう。

防災計画決まる

災害に万全の対策

地域や、町民の生命、身体、財産などを災害から保護するという、大きな使命をもつ、町の防災会議が、11月30日午前10時から町役場大会議室で開かれ、「玉造町地域防災計画」を審議決定し、災害の予防計画、応急対策計画などが推進されることになりました。

昭和36年11月、災害対策会議の指針として、災害対策基本法が公布になり、この法律にもとづいて国、県、市町村に、それぞれ防災会議を設置することになっていました。

この防災会議は、それぞれの地域の防災計画をつくり、また、その推進を図ることを目的としています。

私達の計画に要らしく、こども6月の伊豆大震災、秋の北陸豪雪灾害、また、年々おそれられる台風の被害など、天災や、ほんとうに火災とも言える大火災は、いつ私達をおそかも知れません。

このような事態が発生した場合に、少しでも被害を小さく、そして、その処理を早く確実にするには、綿密な計画と、それに即応できる訓練が軍もいたせつで、机上の計画に終らぬよう、慎重に計画が行なわれました。

決定された計画のあらましは、つきのとおりです。

△予防計画

▽水政

▽気象通報等

▽商工

▽農林

▽地政

▽土木

▽電力

▽消防

▽農業

▽衛生

▽文教

▽労働

▽経済

▽公

▽自衛隊

▽警察

▽消防

▽郵便

▽電信

▽郵便

ハイ・イ・ゆうひん

□年賀郵便は

12月22日までに

年賀はがきの取扱期間は12月15日から、翌年1月10日までであり、12月15から12月28日までにさし出された年賀はがきは、年賀特別郵便として取扱いますが、なるべく早くさし出さないと、元日配達ができなくなっています。

さし出し方法は、市内あてと地方あてとを、別々にたばねて、お年玉つき年賀はがきの場合は、年賀郵便と記載した符せんを添え、官製、私製とも、お年玉つき年賀はがき以外の通常はがきの場合は、1通ごとに表面の見やすいところに、「年賀」と朱記し、これに「年賀郵便」と記載した符

せんを添えてさし出してください。

なお、あて名は正確に同居人やこどもにあてた郵便には、かならず世帯主の氏名を肩書きしてください。

□手賀簡易郵便局開設

手賀地区、宿、下河辺雄一さん方に、手賀簡易郵便局を設け、12月1日から、業務取扱いを開始しました。

○取扱事務の範囲

郵便、貯金、保険、年金

○取扱時間

午前9時から午後4時まで

ただし、土曜日は、午前9時から午後0時30分まで。

○取扱休止日

日曜日、国民祝日

珠算検定
会員登録試験は、11月15日午前9時から、玉造小学校において実施され、当試験場から、初級合格者が出了ました。合格者は、つきのとおりです。

3級	4級	5級	6級	7級	8級	受験者
鈴木 荣子	関口 洋子	水野 幸枝	鈴木 栄江	前田 翠江	成島 寿子	水野 幸枝
眞田 和江	眞田 和江	前田 翠江	成島 寿子	成島 寿子	成島 寿子	成島 寿子
大曾根 弘	眞塚 千代子	外10名	眞塚 千代子	外19名	眞塚 千代子	眞塚 千代子
外26名	外26名	外26名	外26名	外26名	外26名	外26名
1百12名	2百35名	1百12名	2百35名	1百12名	2百35名	1百12名

年賀金融
順調にすすむ
年末金融
予想よりも多く、順調にすすんでいます。

本日までの申込み状況は、左記のとおりです。(11月28日現在)

申込件数 22件

申込金額 9百95万円

商店会法にもとづく小規模事業の推進については、会員みなさんのご協力により、その成果も大きかったです。

商店会法によって、既に5か年、利用ください。

商工会ができます、既に5か年、商店会法にもとづく小規模事業の推進については、会員みなさんのご協力により、その成果も大きかったです。

これが、昭和40年元旦から、復活がありました。

店舗の新築改修により、町の繁栄も盛り上がり、売りあげ

もだんだんとえており、店主の経営意欲の旺盛になつたことは、まことに喜ばしい次第ですが、ただ

一つ、帳簿の不整備であることについて、なお、一段の認識と関心が必要と思われます。

記帳なきものは、発展なし、と言つても過言ではないと思います

式帳簿でなくとも、簡単帳簿だけ

つこうです。どうか、記帳という

ことに、もう関心を持ち、営業の

繁榮に努力されるよう希望します

夜の閉店後の20分か30分ぐらい

式帳簿でなくとも、簡単帳簿だけ

つこうです。どうか、記帳という

ことに、もう関心を持ち、営業の

繁榮に努力されるよう希望します